

# CHEMIN DE LA CROIX

Début: CD4 (croix)  
Fin: Carrefour chemins colombier/varzelles

Ancienne dénomination ( XVIIIème)



C'est en fait le nom de tout un quartier. Il y avait, à l'intersection des chemins une grande croix, en bois vraisemblablement, qui a été renversée en

1849 par un violent coup de vent.  
En 1850, l'ancienne croix est raccourcie et remise en place. Au fil des années, elle s'est complètement délabrée.  
Elle a été remplacée, en 1887, par une croix métallique sur colonne et piédestal

